

20.3.2009 - www.kuvi.de

Erwartungen an Bischof Felix Genn

Die Kirchenvolksbewegung «Wir sind Kirche» erwartet vom neu gewählten Bischof Felix Genn gezielte Hilfen für die neuen Großgemeinden. Viele Priester seien überfordert und würden von der Bistumsleitung allein gelassen, kritisierte die Diözesangruppe auf einem Treffen in Münster. So müsse zum Beispiel engagierten Laien mehr Verantwortung zugesprochen werden. Zudem solle sich Genn gemeinsam mit anderen Bischöfen langfristig auch für die Zulassung von Frauen und verheirateten Männern zum Priesteramt einsetzen. Zuletzt geändert am 05.04.2009